

Personalia



Prof. Dr. rer. nat. Volker Winstel (Foto oben) hat neu die Professur für Translational Microbiology and Immunopathology of Infections am Fachbereich Medizin der Justus-Liebig-Universität Gießen inne. Diese Professur ist Bestandteil des Deutschen Zentrums für Infektionsforschung in Gießen. Zuvor war Winstel an der Medizinischen Hochschule Hannover tätig. Seine wissenschaftlichen Schwerpunkte liegen im Bereich der Infektionsbiologie. Foto: privat



Prof. Dr. med. Jan Schmitt (Foto oben) ist seit 1. September neuer Chefarzt für Orthopädie und Unfallchirurgie am DGD Diakonie-Krankenhaus Marburg-Wehrda. Zuletzt war er Leiter des Endoprothetikzentrums am Standort Wetzlar der Lahn-Dill-Kliniken. Foto: Andreas Schmidt

Zum 1. Oktober 2024 wird **Prof. Dr. med.**

Armin Wiegering (Foto links) neuer Direktor der Klinik für Allgemein-, Viszeral-, Transplantations- und Thoraxchirurgie an der Universitätsmedizin

Frankfurt. Er tritt die Nachfolge von **Prof. Dr. med. Wolf Otto Bechstein** (Foto rechts) an, der sich nach über zwei Jahrzehnten als Klinikdirektor für Allgemein-, Viszeral-, Transplantations- und Thoraxchirurgie an der Universitätsmedizin Frankfurt in den Ruhestand verabschiedet. Wiegering war zuletzt als Stellv. Klinikdirektor und Leitender Oberarzt der Klinik für Allgemein-, Viszeral-, Transplantations-, Gefäß- und Kinderchirurgie des Universitätsklinikums Würzburg tätig. Fotos: Universitätsmedizin Frankfurt



Prof. Dr. med. Sven Hartwig (Foto oben) ist seit Juli W3-Professor für Rechtsmedizin am Institut für Rechtsmedizin des Fachbereichs Medizin der Justus-Liebig-Universität Gießen. Zuvor war er als Leiter der Abteilung „Forensische Toxikologie“ an der Charité – Universitätsmedizin Berlin tätig. Seine wissenschaftlichen Schwerpunkte liegen im Bereich der forensisch-toxikologischen Haaranalytik, der forensischen Bildgebung und Verkehrsunfallrekonstruktion. Foto: JLU/Rolf K. Wegst

Prof. Dr. med. habil. Marcus Franz (Foto unten) ist neuer Chefarzt der Kardiologie, Angiologie und Intensivmedizin am Klinikum Hersfeld-Rotenburg. Verbunden damit sind leitende Aufgaben am Klinikum Bad Hersfeld und dem Herz-Kreislauf-Zentrum Rotenburg, an dem er zugleich Ärztlicher Direktor wird. Franz war bisher apl-Professor für das Fachgebiet Innere Medizin der Friedrich-Schiller-Universität Jena und Leitender Oberarzt am Uniklinikum Jena. Foto: Klinikum Hersfeld-Rotenburg



Wichtige Personalia aus ganz Hessen bitte per E-Mail an: haebl@laekh.de

13. Frankfurter Colo Proktologie Tag

Nationales Symposium am varisano Klinikum Frankfurt Höchst

Schwerpunkte sind u. a. Analkarzinom, Kolorektales Karzinom, Beckenbodeninsuffizienz, Fistelchirurgie und kolorektale Viszeralchirurgie.

Termin: Fr./Sa., 8./9.11.2024

Ort: Saalbau Bildungs- & Kulturzentrum (BiKuZ), Michael-Stumpf-St. 2/Gebeschusstraße 6–19, 65929 Frankfurt am Main

Information und Anmeldung:

E-Mail: michaela.schneider@varisano.de oder via Kurzlink: <https://tinyurl.com/5ak992r3>



Stabübergabe: Monika Buchalik, Erste Beisitzerin der Landesärztekammer Hessen (Foto links), ist neue Vorsitzende des Förderkreises der Bad Nauheimer Gespräche e. V. Sie übernimmt das Amt von Dr. med. Gottfried von Knoblauch zu Hatzbach. Der Ehrenpräsident der LÄKH hatte das Amt seit 30.08.2008 inne. Prof. Dr. med. Ursel Heudorf, 1. Geschäftsführendes Vorstandsmitglied, dankte herzlich für sein langjähriges Engagement Foto: Dr. Miriam Spiller